

Manifestation de basket-ball «Casser n'est pas jouer » - Transfert de crédit

M. LE MAIRE, Rapporteur : La Ville de Besançon organisera une manifestation de basket-ball en plein-air intitulée «Casser n'est pas jouer». Cette initiative est destinée à favoriser la prise de conscience, par les adolescents, du respect du matériel mis à leur disposition sur les plateaux d'EPS des différents quartiers et cela sous la forme ludique de rencontres 3 x 3.

Afin de pouvoir mettre sur pied cette manifestation, un transfert de crédit d'un montant de 8 000 F sera opéré de l'imputation 92.251.65748 - code projet 95021 - code service 20300 du BP 1997, vers l'imputation 92.251.6068 - code service 20300.

Le Conseil Municipal est appelé à adopter cette proposition, après avis favorable de la Commission des Sports réunie le 28 août 1997.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable de la Commission du Budget, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.

Récépissé préfectoral du 2 octobre 1997.